



2022年6月3日 No.8

初めての参観日

先日、授業参観が行われました。国語と算数の授業を見ていただきました。お忙しい中お越しいただき、どうもありがとうございました。

子どもたちにとって、初めての参観日でした。「お家の人が教室で勉強を見ている」という状況に、張り切る子や緊張する子など、さまざまでした。いつもと少し違う雰囲気のある教室となりましたが、一生懸命取り組む様子は伝わったのではないのでしょうか。

次に、子どもたちの姿を直接見ていただけるのは、6月11日（土）の運動会ですね。今週から運動会の練習が本格化しています。昨年よりお兄さんお姉さんになった姿を見られるよう、がんばっているところです。ぜひ、励ましの言葉をかけてあげてください。

第29回 大運動会

運動会に関わって、いくつかお知らせとお願いがあります。先日メール配信された「北陽小学校大運動会のお知らせ」とあわせてご確認ください

<持ち物・服装>

半袖・短パン（マスクを入れるポケットがあるもの）

ジャージ上下

水筒（水・お茶・スポーツドリンク）

リュック

しきもの

予備のマスク

体育帽子

ポンポン

軍手

◎登校時刻は、7時40分から7時50分です。校舎内には入らず、児童席へ直接集合します。

◎競技中は、原則として半袖・短パンです。競技によっては、マスクを外すこともあります。

マスクを入れるポケットがある服装をご準備ください。

◎解散は、9時40分を予定しています。グラウンドで解散します。

お子様のお迎えをお願いいたします。

◎**軍手をご用意ください**。感染症対策として、用具を共有する「玉入れ」では、軍手を着用して参加します。どのような色のものでも構いません。記名いただき、**6月7日（火）**までに持たせてくださいますようお願いいたします。

◎前日の金曜日に、体育帽子、軍手、ダンスで使うポンポンを持ち帰ります。

本番に忘れてきては大変です。持ち物の確認を、お子様と一緒にしていただけると幸いです。